Präsident Karl Bader: Es ist zwar allgemeine Unruhe im Saal, aber es liegt dazu keine weitere Wortmeldung mehr vor. (Bundesrat Samt: Jetzt ist alles geklärt, Herr Präsident!)

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist offensichtlich nicht der Fall. Daher ist die Debatte geschlossen.

Wir gelangen zur Abstimmung.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben, um ein Handzeichen. – Das ist die *Mehrheit.* Damit ist dieser Antrag *angenommen.*